

EL AVISADOR DE BADAJOZ.

Se publica los jueves y domingos de cada semana. — Los suscriptores pagarán por un mes 2 rs tanto los de la capital como los de fuera, franco el porte — Todo suscriptor tiene derecho a insertar gratis, una vez al mes, un anuncio que no exceda de 8 líneas — Se suscribe en la capital en la imprenta y librería del editor. — Los anuncios de los que no sean suscriptores pagarán 25 cénts por cada línea.

Servicio de la plaza para el 9 de Agosto de 1863. — Gefe de dia: el Comandante de Húsares de la Princesa D. Juan Ramírez Espinosa. — Parada, hospital y provisiones, rondas y contra-rondas: Cantabria.

SECCION OFICIAL.

Extracto de las disposiciones que contiene el Boletín Oficial de la Capital, núms. 89 y 90.

Por el Gobierno de provincia se inserta el nombramiento de D. Manuel Martínez Patrón de Vocal y Vice-presidente del Consejo de la misma, renunciando á favor de los fondos de la provincia la gratificación que se señala en los presupuestos para dichos destinos.

— Por el mismo se inserta la aprobación de adjudicaciones en favor de los sujetos siguientes:

D. Fernando Quintanilla,	rs. 90010
D. Juan de la Cruz González.	30000
D. Juan Casquete	57000

— Por la sección de Fomento se previene haberse remitido á dicha dependencia copias del trazado de los presupuestos de un proyecto de ferrocarril de Cáceres á la frontera de Portugal.

— Por el mismo Gobierno se recuerda las disposiciones adoptadas en diferentes circulares para evitar los incendios en despoblado.

— Por la Audiencia de Cáceres se

inserta una Real orden en que por la cual se adicionan los aranceles judiciales en la parte respectiva á los Procuradores.

— Por la Alcaldía de Plasencia se anuncia la celebración de la feria de dicho pueblo en los días 11, 12 y 13 del mes de Agosto.

— Por los Ayuntamientos de Puebla de Obando, Higuera de Vargas, Fregenal, Trujillanos, Puebla de Sancho Pérez, Atalaya y Medina de las Torres anuncian la subasta del fruto de bellota perteneciente á sus propios.

— Por los de Casa de Riba, Herrera del Duque, Olivenza y Burguillos se previene hallarse de manifiesto el anillamiento de la riqueza imponible en sus respectivas jurisdicciones.

— Por circular del Gobierno de provincia se inserta una Real orden prohibiendo la circulación de los romances impresos sin que antes sean presentados á la previa censura de los fiscales de imprenta.

— Por la Dirección de obras públicas se señala el dia 9 del próximo mes de Octubre para la adjudicación en pública subasta de las obras del trozo de carretera para empalmar las de 1.^º y 2.^º orden de San Juan del Puerto á Cáceres, y de Puerto de Lantrín á Almendralejo, en la cantidad de 87.188 reales 2 céntimos.

— Por la Alcaldía de Almendralejo

se anuncia la desaparición, de la dehesa de Perales, término de Mérida, de un caballo pelo negro y dos muezcas de la propiedad de D. Diego Gómez y Villalobos, vecino de la misma.

—Por la de Fuentes de León la de una yegua pelo castaño, y la de una potra pelo negro, de la propiedad de D. Domingo García Rubio, alcalde constitucional de dicha villa.

—Por la de La Nava la de dos caballerías mulares, de la propiedad de D. Bartolomé Polo, vecino del Moncayo.

—Por la de Jerez de los Caballeros la d^a una potra de año, castaña, propia de José Montes, de dicha ciudad.

—Por el Ayuntamiento de Oliva se subasta el producto de 200 pinos que se entresacan del pinar de dichos propios.

—Por el de Valencia del Ventoso se subasta el fruto de bellota de la dehesa de Santa María, de los propios de dicha villa, por la cantidad de 18860 reales.

SECCION RELIGIOSA.

Santos del dia

Hoy 9.—S. Román mártir y S. Dominiciano confesor.

1521.—Toma de Belgrado por Solimán II.

En este día á las cinco de la tarde tendrán lugar los ejercicios de la Escuela de María por las señoras de esta asociación en la iglesia de Sta. María la Real.

—En dicho día, al toque de oraciones, serán los ejercicios de la Archicofradía del Corazón de María, en la Iglesia del Apóstol San Andrés.

Lunes 10.—S. Lorenzo mártir y la aparición de la virgen de la Merced, y Sta. Asteria virgen.

1547.—Derrotan los españoles a

los franceses en la batalla de S. Quintín.

Martes 11.—S. Tiburcio mártir y Sta. Susana, 2^a patrona de Santiago, y Sta. Filomena vírgenes y mártires.

1545.—Solemnes honras en la Catedral de Sevilla por la Princesa Doña María.

Miércoles 12.—Sta. Clara vírgen y fundadora, S. Aniceto conde y S. Festino y Sta. Hilaria mártires.

1687.—El General Lorrain vence á los turcos.

En dicho día, á las 5 de la tarde, tendrán lugar los ejercicios de San Julián, en la parroquia de Santa María la Real, por las señoras de referida asociación.

En referido día celebra la comunidad de Religiosas Descalzas la función de Santa Clara á las nueve y media de la mañana, siendo el orador D. Wenceslao Mauricio y Arias.

Gacetilla de la capital.

Se halla á buen recaudo, tomando el fresco en la cárcel de Olienza, Gregorio Antonio Romero, que ha sido aprehendido por varios vecinos de la aldea de Villarreal.

El tal Romero es pájaro de cuenta, y desertor de presidio, á que estaba condenado nada menos que por 50 años. Y últimamente, se dedicaba á robos de caballerías, y era lo menos malo en que se ha ejercitado en toda su vida.

—D. Juan José Albarrán ha sido robado por su mismo criado José Mateos, natural de Puerto de Baños.

Los municipales lo buscan con avidez, pero que le echen un galgo, acaaso Portugal será con él.

Se ha llevado consigo un caballo negro, zahino, capon, de 7 cuartas, con pelos blancos en el costillar y hierro el que tiene el ganado de su hermano D. José, un serón de esparto, una manta

de jerga oscupa, un costal de estopa, 42 panes y 105 rs.

Este ladrón lleva morienda y dinero para el canijo.

—En la Admiana de esta capital se venden varios lotes de géneros de permitido é ilícito comercio. El que quiera saber de lo que se compone cada lote acuda á dicha dependencia.

Una de las instituciones que son muy necesarias en las poblaciones es la creación de Guardias municipales y serenos.

Apénas publicamos un número de nuestro periódico que no consignemos en nuestras columnas los buenos servicios que están prestando en la capital.

La vigilancia y el deseo de cumplir con su cometido los hacen acreedores á toda consideración por parte del Municipio y vecindario, supuesto que prestan tranquilidad, debido á su incansable celo, al hombre pacífico y laborioso, y son muy raras las veces que tenemos que lamentar alguna desgracia, en los ámbitos de la población, desde que se fomentó dicha institución.

La vigilancia, aseo y limpieza de las calles, y el esmero con que cuidan las obras de embellecimiento de la población, resaltan á la vista de los hombres que conocieron establecer el paseo de la plaza de San Francisco en medio de tantos disgustos como le originaron al Exmo. Capitan general de este distrito Sr. Aníbal, por la iniquidad de los hombres mal intencionados.

En la noche del Jueves último tuvimos el gusto de oír tocar en el jardín de la plaza de San Francisco, varias piezas escogidas, por la banda de música del regimiento de Cantabria, bajo la dirección del insatiable D. Fermín Martín Nieto; dando principio su apertura con el precioso wals, conocido por

«Niñas al jardín;» después el «wals coreado;» precediéndole el duo de tiple y bajo de la ópera «*Los Fóscaris*,» terminando con el aria de tiple de la «*Traviata*.»

Siendo todas ellas ejecutadas con el acierto e inteligencia que se requiere; los coros del wals estuvieron felices, haciendo particular mención del Sr. Nieto.

La concurrencia fué numerosa, quedando esta sumamente complacida por la espontaneidad de la corporación filarmónica con que se presta gustosa en proporcionar á los habitantes de esta Capital ratos de expansión y recreo.

Esta noche tendremos el gusto de oír tocar la preciosa composición «*El Ferro-carril*» en la que se percibirá, antes de partir el tren, al aparecer la aurora, el canto de los gallos, el ruido de los viajeros que van á la estación, oyéndose completamente el desahogo del agua, campana-pito y demás ruido de la máquina.

Para la noche del 15 del corriente está ensayando una bonita «*Pollca-mazurca coreada*» con una linda letra, todo composición de dicho Sr. Nieto, y en la que tomarán parte mayor número de coristas que hasta aquí, á pesar del inmenso trabajo que le cuesta al Sr. Nieto el hacer cantar á hombres que no son peritos en la materia ni á propósito sus voces.

También en la misma noche se tocará una «*Gran Fantasía de aires Nacionales*» en la que se oirán tres cantos á la vez, la «*Marcha Real, la Jota y las Manchegas*» composición del referido Sr. Nieto.

Damos las gracias al Sr. D. Fermín Martín Nieto por los buenos ratos que nos proporciona, á pesar del corto tiempo de que puede disponer, no perdonando medio, de cuantos están á su alcance, de agradar á los habitantes de Bajajoz.

Un médico extranjero, Mr. Lamy de Clermont Ferrand, ha encontrado un medio sumamente fácil, ya que no de curar radicalmente la tisis, hacerla menos dolorosa y contener visiblemente sus progresos. Este medio consiste en dejar destapada junto al paciente una botella ordinaria que contenga agua natural, saturada de tanto gas ácido sulfuroso como pueda disolver. Mezclándose con el aire de la habitación las emanaciones de la botella, componen una atmósfera artificial, formada de aire y gas sulfuroso muy diluido, la respiración pone este aire sulfurado en contacto con los pulmones tuberculosos y cabidados, y como el gas ácido sulfuroso es sabido que se pone eficazmente á la oxidación ó combustión mórvida lenta, que constituye el trabajo de la tuberculización, esta progresa entonces con mucha mayor lentitud, se detiene alguna vez y hasta puede dar lugar á la cicatrización.

(Parte Diario.)

ANUNCIOS.

¡Qué barato!

100 pliegos papel superior para cartas.
100 sobres para idem.

12 plumas de acero.

1 porta-plumas para dichas.

1 caja oblesas.

1 caja arenilla.

1 pastilla de jabón.

1 par de gemelos.

1 lápiz.

1 goma para borrar.

Todo por 14 reales.

Y siendo el papel más superior, canto dorado; un paquete arenilla dorada y la caja de oblesas de goma 17 rs.

Papelería y objetos de escritorio de todas clases, casa de Pesini.

Fábrica de chocolates en Cáceres.

La acreditada fábrica de Francisco

Calbelo y hermano, que, contando de existencia mas de cincuenta años, tiene patentizado su gran interés por demostrar su reconocimiento á los innumerables consumidores que de diversos puntos de la Península le honran con sus frecuentes pedidos, en su incansable anhelo de proporcionarles dia en dia mayores y visibles ventajas, no tan solo en las clases, sino también en los precios, y después de haber recorrido uno de sus sócios diferentes capitales de primer orden, tiene la satisfacción de poner en conocimiento del público, que se surte ya directamente de los mejores géneros que existen en los principales puertos de España, con cuyo motivo puede hermanar la excelencia de sus chocolates con la mayor equidad en los precios.

Depósito en Badajoz, calle Melchor de Evora, núm 60.—Precios, 5, 6, 7, 8, 9, 10 y 12 rs. libra.

—Se suplica á la persona que se haya encontrado en un canuto una licencia, un pase y dos diplomas, el uno el de una cruz pensionada de 30 rs y el otro el de una medalla, que le pertenezcan á António Rivas, se servirá avisar á la redacción de este periódico.

—Antonia Paez solicita una casa para criar, es primeriza, y vive en Valverde de Leganés.

Casas que se arriendan.

San Agustín números 57 y 59.

Río número 47.

Melchor de Evora número 9.

Santa Lucía números 27 y 14.

Soledad número 7.

Grauado número 33.

Gobernador números 8 y 33, y el número 2 habitaciones.

Plaza de la Cruz números 11 y 13.

Santo Domingo número 12.

Plaza Alta número 4.

Editor responsable, D. G. Ordóñez.

Imprenta del Editor.